

2023-2024 年度

国際ロータリー第 2840 地区 地区大会報告書

2023 年 10 月 22 日(日)、利根沼田文化会館にて地区大会が開催されました。

自家用車で行かれた方は現地で 8 時 30 分集合とし、マイクロバス利用の方は 7 時 30 分にプリオパレスを出発しました。当日、体調不良で休まれた方もおりましたが、ローターアクトから松崎さん、佐野さん、福田幹事、米山記念奨学生のルパク君も含め、27 名と森田パストガバナー令夫人の参加となりました。

会場に到着後、ロータリーデーの環境問題に向けた古着回収コーナーへ行き、各自が 1 着ずつ心を込めて、納めました。



9 時 25 分に R I 会長代理、三木様様が式典会場へご入場され、9 時 30 分に開会宣言が行われました。春日地区大会実行委員長の歓迎挨拶後、R I 会長代理紹介、来賓・地区役員紹介が行われ、保坂ガバナー挨拶、来賓挨拶となりました。

その後、三木 R I 会長代理の挨拶及び R I 現況報告をお聞きしました。



休憩を挟み大会委員会報告が行われ、ガバナー指名委員会報告では森田パストガバナーが登壇しました。2022 - 2023 年度クラブ表彰では、4 部門で表彰を受け、ガバナー賞の受賞では関直前会長が登壇いたしました。



昼食後、ガバナー方針をお聞きし、数日前にガバナー公式訪問を終えて間もないので、復習ができてよかったです。内容につきましては、地区会員必携の地区運営方針をお読みいただきたく存じます。そして、演題を「はやぶさ」ー海と生命（いのち）の物語と称した基調講演をJAXA名誉教授の的川泰宣様が行っていただきました。時間をオーバーしたご講演となりましたが、感動とユーモアを織り交ぜ、皆聞き入っておりました。技術的な問題を解決する為に必死になり、日一日と自信と輝きを増しながら成長していく素敵なチームワーク、まさに逆境は人間を鍛えると思いました。

基調講演後に、参加クラブ紹介がありました。



その後、休憩を挟み、記念事業発表、ポリオプラス・資金推進委員会報告、ローターアクト委員会報告、ロータリーファミリー活動報告がありました。

ローターアクト紹介では、唐沢さんも壇上にいました。



その後、森ガバナーエレクト、竹中ガバナーノミニ紹介があり、講評となりました。恒例の次年度地区大会ホストクラブ挨拶では、桐生ロータリークラブの大友会長が力強く、次年度のPRをいたしました。

式典が終わり、ほっとしてから、懇親会を短時間、堪能しました。

(報告者：幹事 加藤 学)